



Globus Inform

Einzigartige Atmosphäre der Kreativität und der Selbstdarstellung (Kreative Meisterklasse «Atmosphäre der Kreativität»)

«Die Welt wird dann glücklich, wenn bei jedem Menschen die Seele ein Künstler sein wird»

Auguste Rodin

Am 26. September hat bereits zum 12. Mal das Integrationszentrum „Globus“ das traditionelle Treffen „Kreativität als Weg zur erfolgreichen Integration“ durchgeführt. Normalerweise haben wir solche Veranstaltungen in Form eines Konzertes und einer Ausstellung organisiert, in der wir talentierte Meister eingeladen haben, daran teilzunehmen, sowohl Professionelle als auch jene, für die Kreativität ein beliebtes Hobby ist. Immer wieder gab es bei unseren Gästen viele Fragen an die Teilnehmer, wie sie sich für ihre Kreativität begeistert haben und ob es kompliziert ist, eine solche Schönheit zu schaffen. Und in diesem Jahr entschlossen wir uns, ein neues Veranstaltungsformat zu probieren. Das ist die kreative Meisterklasse.



Kreative Meisterklasse «Atmosphäre der Kreativität»

Wir wollten, dass unsere Gäste unter der aufmerksamen Leitung der Meisterinnen mit ihren Händen einmalige Sachen schaffen und sich eigene kreative Fähigkeiten entwickeln könnten. Auch ihre Kräfte in neuen kreativen Richtungen einzusetzen, interessant die Zeit zu verbringen, um zum Andenken ein kleines Souvenir mitzunehmen, das sie mit ihren Händen gemacht haben.

Wir haben diese Veranstaltung „Atmosphäre der Kreativität“ genannt und uns bemüht, dass in unserem Saal tatsächlich die Inspiration der Begeisterung herrschte. Für jeden war es gemütlich und interessant. Wir möchten allen etwas geben, die zu dieser Meisterklasse kamen, die Möglichkeit sich an den Geheimnissen der Meisterschaften zu beteiligen, Fantasie zu zeigen, Kenntnisse auszutauschen, auch mit den Fähigkeiten miteinander umzugehen. Wir hoffen, dass uns das gelungen ist und alle Anwesenden mit Begeisterung in unsere kreative Atmosphäre eintauchen konnten.

Die Meisterinnen erzählten einiges über sich und ihr Hobby, auch wie sie begonnen haben, und zeigten ihre Arbeiten.



Margarita Zavadskaya brachte zur Ausstellung ihre drei neuen Stickereien und eine erst begonnene Arbeit mit, was für eine mühselige und aufwändige Arbeit und was für Können ist da notwendig,

um solche Bilder zu sticken! Sie erzählte, dass sie für die Vollendung ihrer neuen Arbeit etwa 2 Jahre braucht. Margarita zeigte uns noch ein Bild, wo sie zwei Wölfe gestickt hat. Sie hat sich an eine Geschichte aus ihrer Kindheit erinnert, wie die Wölfe ihren Lieblingshund zu Tode gebissen und in eine Schlucht weggeschleppt haben. Wie viel Tränen wurden bei diesem Ereignis vergossen! Margarita meint, dass mit Hilfe dieser Stickerei sie den Stress abgebaut hat. Wie bei jedem von uns gab es bei ihr auch Momente der Apathie, wenn nichts gelingt, aber dann beginnt sie zu sticken, sich zu konzentrieren und dem Stress zu entgehen. Nicht umsonst sagt man, dass die Kreativität eine originelle Entspannung ist. Eins ihrer gestickten Bilder hat Margarita dem „Globus“ geschenkt.

Eine neue kreative Entdeckung für uns war **Frieda Woloschina** mit ihren Puppen, für die sie helle modische Kleidung für alle Jahreszeiten strickt.



Sie erzählte uns, dass sie irgendwo vor fünf Jahren im Internet eine Puppe von einer spanischen Firma auf einer Website bei Oksana Lifenko gesehen hat, die für Puppen Häkelkleidung strickt. Ihr gefiel das so, dass sie sich so eine Puppe bestellt hat. Jetzt hat sie schon 14. Frieda strickt hauptsächlich in der Meisterklasse, die es im Internet gibt, aber sie denkt sich auch irgendetwas selbst aus. Und an ihrem Geburtstag bittet sie immer: schenkt mir eine Puppe. Die kreativen Meisterklassen genießen große Popularität. Das ist eine sehr schöne Möglichkeit für Begegnungen und für einen Umgang mit allen Handarbeitsliebhabern.

Unsere Gäste konnten gemeinsam mit **Galina Schaatschneider** auf einer Spezialmaschine das Perlenflechten probieren.



Man begann mit kleinen Bildern, da die Zeit begrenzt war. Es gelang sehr gut!

Galina erzählte, dass sie bereits viele Jahre Halsketten und Armbänder flechtet. Sie sind alle einzigartig, und es gibt keine zwei gleichen Schmuckstücke.



Marina Murberg zeigte, wie man mit Spezialfarben schminkt oder schöne Bilder auf den Arm aufträgt. Nicht nur den Kindern, auch den Erwachsenen hat es gefallen. Marina erzählte, dass die neuen Farben, die sie verwendet, nicht der Haut schaden und leicht abwaschbar sind.



Sie zeigte, welche Pinsel und Bleistifte benutzt werden. Zu ihr kamen eine ganze Reihe Interessenten (sowohl Kinder als auch Erwachsene), um die Initialen zu schreiben oder irgendein Bild auf den Arm zu zeichnen sowie das Gesicht zu bemalen. Marina zeigte noch Bastelarbeiten, die die Kinder unter ihrer Leitung im Kreativzirkel gebastelt haben.

Jede Beschäftigung hat ein bestimmtes Thema. Es werden unterschiedliche Materialien verwendet und die Fantasie kennt einfach keine Grenzen.

Iryna Konstantynova zeigte, wie man Schmuck aus Stein und Leder macht, erzählte über ihre Bilder, die sie mit Wachsfarben und Spezialbügeleisen bearbeitet. Sie gab an, wie man einfach und interessant Kerzen färbt. Viele wollten es selbst probieren.



Shanna Nachodkina zeigte ihre neuen gestrickten Spielsachen. Was war da zu sehen! Sowohl Affe, Hase als auch Puppen und ein grüner Drache, der das Symbol des nächsten Jahres ist. Und in ihren Perlenschmuck haben sich alle verliebt. Shanna erzählte uns dass sie die Fertigung eines solchen Schmuckes bei Alla Borodjuk gelernt habe. Doch schließlich hat sie sich wie jeder Meister immer bemüht, in jedes Erzeugnis irgendeine eigene Idee einzubauen. Und jetzt begeistert uns Shanna auch noch mit gestrickten Spielsachen und Puppen. Sie haben alle ihren eigenen Charakter.



Shanna lernte in der Meisterklasse, wie man Armbänder aus Glasperlen flechtet, und wer sich interessierte, konnte für sich diese Schönheit fertigen.



Unsere Gäste haben sich mit Begeisterung an der Meisterklasse beteiligt: mit Probieren, Lernen, um irgendetwas Neues zu erfahren. Für jeden wurde eine Beschäftigung nach Geschmack und Interesse gefunden. Man konnte auch irgendwelche Arbeiten, die einem gefielen, bei unseren Meisterinnen erwerben oder bestellen. Es ist nicht einfach, die Meisterklasse zu erreichen und ein markantes Ereignis, das jedem von den Anwesenden geschenkt wurde, war die Möglichkeit, seine kreativen Fähigkeiten zu entwickeln, Inspiration zu tanken, neue kreative Ideen zu finden, sich mit den wunderbaren leidenschaftlichen Menschen bekannt zu machen und mit denen die Verbindung aufzunehmen, die die Kreativität als Lieblingsbeschäftigung nutzen.



Unsere Veranstaltung wurde ein echtes Fest für alle, die sich für die Kreativität und die Handarbeit begeistern und die es lieben, irgendetwas mit den eigenen Händen zu basteln und dabei ein außerordentliches Vergnügen haben. Wir sind der Meinung, dass alle, die hier waren, ganz gleich, ob Erwachsene oder Kinder, großes Interesse zeigten. Der Dank geht an alle Meisterinnen und alle Teilnehmer der kreativen Meisterklasse. Besonders dankbar sind wir Svetlana Baranenko für die prächtigen Fotos.

Fotobericht zu den Materialien der kreativen Meisterklasse